

10.06.2005 - 10:37 Uhr

Croix-Rouge suisse: Un premier bilan, six mois après le Tsunami

Berne (ots) -

Depuis bientôt une demi année, la Croix-Rouge suisse s'engage dans des programmes d'aide et de reconstruction en Asie du Sud-Est. Six mois après le drame, elle tire un premier bilan, présente les programmes de reconstruction qui doivent atteindre un volume de 65 millions de francs, et se penche sur les enjeux de l'action humanitaire.

Nous vous invitons à la conférence de presse annuelle de la Croix-Rouge suisse ainsi qu'au débat qui se déroulera dans le cadre de la 7e Assemblée de la Croix-Rouge suisse à Lucerne.

Date: le vendredi, 24 juin 2005, à partir de 13 h 30 Lieu: Palais du gouvernement du canton de Lucerne, Bahnhofstrasse 15, Lucerne.

Programme: 13 h 30 information pour les médias sujets: rapport sur les activités de la Croix-Rouge suisse par le Président Prof. René Rhinow et le Directeur Daniel Biedermann, rapport sur les activités de la Fondation humanitaire CRS par son Président M. Dieter Weber, information sur l'engagement en Asie du Sud-Est par le chef de la Coopération internationale M. Martin Fuhrer. 15 h 00: Assemblée de la Croix-Rouge suisse avec le thème vedette le drame du Tsunami.

NB: Vous trouverez le programme détaillé avec les noms des intervenants dans le document annexé.

Nous vous prions de bien vouloir annoncer votre participation d'ici le 20 juin (talon annexé).

Croix-Rouge suisse, Service de la communication, Rainmattstrasse 10, 3001 Berne, tél. 031 387 74 07, info@redcross.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100491552> abgerufen werden.